

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 20.02.2018

Anfrage Nr.: 0010/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Butt
Anfragedatum: 19.12.2017

Betreff:

Beschilderung Herrenwiesenstraße

Schriftliche Frage:

In der letzten Bürgersprechstunde teilten Geschäftsinhaber in der Herrenwiesenstraße mir mit, dass die laufenden Leitungsarbeiten äußerlich den Anschein erzeugten, als seien die Wege zu den anliegenden Geschäften für Kundinnen und Kunden nur schwer bis teilweise gar nicht zugänglich. Natürlich ist das sehr unattraktiv.

Plant die Stadt Heidelberg, die anliegenden Geschäfte zu unterstützen, beispielsweise durch Anbringen von Beschilderungen an sinnvollen Stellen, um Kundinnen und Kunden auf die fortbestehende Zugänglichkeit zu den Geschäften hinzuweisen?

Antwort:

Im Rahmen des Baustellenmarketings durch das städtische Amt für Wirtschaftsförderung besteht grundsätzlich die Möglichkeit, durch entsprechende Hinweisschilder auf die Erreichbarkeit der betroffenen Geschäfte hinzuweisen, um die Einbußen durch die Baumaßnahmen möglichst gering zu halten.

Auch im Falle Herrenwiesenstraße wurde vom Amt für Wirtschaftsförderung zu Beginn der Baumaßnahme eine entsprechende Beschilderung in die Wege geleitet.

Aufgrund anfänglicher Bedenken bezüglich der vorgesehenen Aufstellungsorte und dem damals vorgesehenen Abschluss der Bauarbeiten Ende November wurde auf die Beschilderung verzichtet.

Aufgrund zeitlicher Verzögerungen der Baumaßnahme und vor dem Hintergrund erneuter Anfragen wurde zwischenzeitlich die Möglichkeit einer Beschilderung erneut geprüft. In Abstimmung der Ämter für Wirtschaftsförderung und Verkehrsmanagement erscheint dies jedoch nach längerer Bauzeit und dem absehbaren Ende nicht mehr sinnvoll.